



VISITA A "EL MERCURIO".— El Director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Enrique Campos Menéndez, realizó una visita a la Dirección de "El Mercurio" e hizo entrega de su obra "Los Pioneros", en que relata la historia de la región de Magallanes. En la fotografía,

desde la izquierda, el Director de "El Mercurio", Leopoldo Tassara Cavaña, Enrique Campos Menéndez y Nicolás Miholovic, Conservador del Museo Lord Cochrane de Valparaíso.

Lanzan libro "Los Pioneros"

El director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Enrique Campos Menéndez, lanzará oficialmente su nuevo libro "Los Pioneros", durante una acto que se realizará hoy miércoles, a las 19.30 horas, en el Instituto de Cultura Hispánica en Santiago.

El texto, su preferido, que acaba de salir a la luz pública tras 25 años de labor, se divide en tres tomos que relatan la verdadera historia de la región magallánica.

El primero de ellos trata de la "gran aventura" de venir a América en el siglo pasado. Aquí dice el escritor: intenta demostrar que una casualidad hizo que Punta Arenas empezara a emerger de las raíces de Europa.

En el segundo tomo, denominado "La Tierra Maldita", se refiere a los esfuerzos por instalarse en Magallanes, además de las riñas entre los

aventureros.

Al respecto, recuerda que a su abuelo le cortaron una pierna en una pelea con armas de fuego.

El tercer tomo, llamado "Un Rey sin Corona", cuenta el final de la lucha por establecerse, la prosperidad y "el resultado de lo que pude la voluntad". Anade que este último apunta hacia la realización de los inmigrantes en esa región que continúa inhóspita.

al Mercurio, Valparaíso, 21-XII-1983 p.8. 664128

Lanzan libro "Los Pioneros". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro "Los Pioneros". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile